

## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya sehingga masih diberikan kesehatan dan kesempatan dalam menyelesaikan penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Sekretariat DPRD Propinsi Kalimantan Timur tahun 2015 sebagai hasil akhir dari suatu proses penyusunan laporan keuangan dan hasil dari suatu kegiatan serta capaian program yang dapat dicapai oleh satu atau lebih kegiatan yang bermuara pada sasaran program.

Guna memenuhi hal tersebut, maka sesuai dengan ketentuan yang tercantum dalam Peraturan Presiden RI Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja, dan Tata Cara Review Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah, Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur telah menyusun Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Tahun 2015.

Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur Tahun 2015 dibuat dalam rangka perwujudan pertanggungjawaban pelaksanaan tugas pokok dan fungsi serta pengelolaan sumber daya dan pelaksanaan kebijakan yang telah dilaksanakan. Selain berperan sebagai alat kendali, alat penilaian kualitas kinerja dan alat pendorong terwujudnya *good governance* dalam perspektif yang lebih luas, LKjIP Sekretariat DPRD Kalimantan Timur Tahun 2015 juga berfungsi sebagai media pertanggungjawaban kinerja kepada Pemerintah Daerah Provinsi Kalimantan Timur juga kepada masyarakat/publik.

Akhirnya dengan mengucap "Alhamdulillahirrobill' Alamiin" penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur Tahun 2015 dapat diselesaikan. Kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam penyusunan Laporan Kinerja

Instansi Pemerintah (LKjIP) Sekretariat DPRD Provinsi Kalimantan Timur ini kami ucapkan terima kasih, semoga dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang memerlukannya.

Selanjutnya kami ucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah ikut membantu menyelesaikan Penyusunan Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP) Sekretariat DPRD Propinsi Kalimantan Timur tahun 2015. Semoga dokumen ini bermanfaat bagi kita semua.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Sekretaris DPRD Propinsi  
Kalimantan Timur,

**Drs. H. ACHMADI, M.Si**  
**Nip. 19580122 198503 1 008**